
ATA 011/2022 CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE MAFRA (SC) - CMI.1

Aos dez dias de novembro de 2022, as 8h30min, na sede do Centro de2

Convivência do Idoso, situado na rua Tupinambas s/n bairro Vista Alegre,3

Mafra SC, realizou-se a reunião plenária ordinária do Conselho Municipal do4

Idoso CMI Mafra SC. A Reunião Plenária contou com a presença dos(as)5

CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES6

DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Alci Terezinha Leite titular da7

Secretaria de Saúde; Titular Issari Inara Busmann de Oliveira e a Suplente8

Flavia Staidel da Secretaria Municipal de Administração; CONSELHEIROS9

(AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES DAS10

ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS: Titular e presidente do11

conselho Maria Inês Zapp e Suplente Maria Clarice Becker da Silva da12

Associação Beneficente e Cultural dos Aposentados e Pensionistas de Rio13

Negro e Mafra ASAPRIMA; Suplente Fernando Braulio Pimentel da14

associação Lar dos velhinhos de Mafra, Titular Silvia Stoeberl e suplente15

Leonilda Plonkoski do Grupo 3ª idade, Titular Leonor Kmieck Machado do16

Serviço Nacional de Aprendizado Comercial SENAC, OUTROS17

PARTICIPANTES: a Secretária Executiva dos Conselhos Araci Turchen18

Makohin - SMASH; Edenize Farias dos Santos Coordenadora do CCI e da19

Coordenadoria do Idoso, Miriane Arbigaus Policia Militar-SC, Tarcisio Ribas20

do SESC de Mafra. Após levantamento e confirmação do Quorum21

Regimental a Presidenta Maria Inês Zapp deu as boas vindas a todos iniciou22

a presente Reunião com uma oração pedindo proteção a todos .23

CONVOCAÇÃO REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 10 de novembro24

de 2022: Por meio do Ofício nº 32/CMI/2022 de 7 de novembro de 2022 a25

Presidenta do Conselho, no uso de suas atribuições regimentais, convoca os26

Conselheiros para a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA de 10/11/2022,27

quinta-feira, com início às 8h30min, na sede do Centro de Convivência do28

Idoso CCI, para deliberar a seguinte ORDEM DO DIA: Aprovação da ata da29

reunião anterior enviada anteriormente para o grupo de whatsapp; Leitura30

das correspondências recebidas e expedidas; ASSUNTOS31

DELIBERATIVOS:- Aprovação do Plano de ação do FMI; - Sobre propostas32

das empresas para elaboração do Protocolo PISC; -Eventuais assuntos que33

surgirem até a data da reunião. ASSUNTOS INFORMATIVOS:- Eventuais34



assuntos que surgirem até a data da reunião; Aprovação da ata da reunião35

anterior: Aprovada a ATA 010/2022 da reunião de 13 de outubro/2022 que36

foi enviada aos conselheiros com antecedência no grupo whatsapp para37

leitura e não tendo alterações necessárias sendo aprovada na íntegra. Sra38

Araci passou a leitura das Correspondências expedidas: Oficio n.39

032/CMI/2022 de 7 de novembro de 2022 ao conselheiros municipais do CMI40

Assunto: Convocação para reunião Ordinária do CMI dia 10/11/2022, Of.41

circular 030/CMI/2022 de 18/10/2022 para a Secretaria Municipal de42

Educação Esporte e Cultura e para Associação de Caridade São Vicente de43

Paulo assunto: Reunião da comissão para elaboração do Plano de ação e44

aplicação do FMI; Declaração com data de 3 de novembro declarando a45

presença das conselheiras Estela Maris Bergamini Machado e Patricia de46

Assis Bastos na reunião da Comissão de elaboração do plano de ação e47

aplicação FMI; Oficio circular 033/2022/CMI de 8 de novembro de 2022 para48

Associação Lar dos Velhinhos de Mafra São Francisco de Assis, ao sr. Luiz49

Vidal da Silva Junior Secretário Municipal de Meio Ambiente e50

Desenvolvimento Urbano e para Grupo da 3ª Idade solicitando indicação de51

representante junto ao CMI; Oficio 031/2022/CMI de 3 de novembro de 202252

a sra. Evelayne Carvalho Bendlin do Conselho Regional de Contabilidade53

assunto Solicitar apoio no recolhimento do IR para o FMI, Correspondência54

da Procuradoria Geral do Municipio of.1802/PGM/2022 com data de55

21/10/2022 para sra. Daniele Kondlatsch, solicitando informar qual motivo56

não houve avanço para conclusão do Protocolo PISC juntamente com of57

1057/2022/01PJ/MAF da Primeira Promotoria de Justiça de Mafra de58

20/10/2022 ao Prefeito municipal requisitando informações /documentos59

sobre os avanços na conclusão do Protocolo PISC/ autos SIG60

n.09.2021.00003135-0, Ministério Publico Primeira Promotoria de Justiça de61

Mafra Autos SIG n. 09.2021.00003135-0 Despacho, Primeira Promotoria de62

Justiça de Mafra Procedimento Administrativo n.09.2021.00003135-063

Informação. Após a leitura Araci informou a todos sobre a presença do sr.64

Tarcisio Ribas do SESC de Mafra, o qual se apresentou e falou sobre as65

atividades que desenvolvem com idosos no SESC, alguns cursos ofertados,66

algumas atividades são gratuitas como o Conecta 60+, atividades para67

memoria e que o SESC tem uma parceria no grupo de idosos o qual o68



Geovani da secretaria de assistência social atua. Falou em formar parceria69

com o CMI através do SESC para desenvolver atividades com os Idoso.70

Tarcisio falou sobre o encontro 60+ que aconteceu em Florianópolis com os71

idosos de Santa Catarina reuniu mais de 300 pessoas nesse encontro.72

Perguntado a ele sobre atividades gratuitas ficou de apresentar dentro de73

alguns dias. Foi dado as boas vindas para as novas integrantes que fazem74

parte do Grupo 3ª Idade, são as conselheiras:Titular Silvia Stoeberl e75

suplente Leonilda Plonkoski, elas se apresentaram. Silvia disse que faz parte76

do grupo de bolão e outros grupos do CCI, e também participa das viagem77

quando tem. Leonilda deu testemunho que gosta muito de frequentar o CCI78

pois além de conversar com outras pessoas se distrai, tanto Silvia como79

Leonilda disseram que após frequentar o CCI suas vidas mudou para melhor.80

A sra. Edenize também se apresentou como Coordenadora do CCI a partir de81

agora além de ter assumido a Coordenadoria do Idoso também é82

coordenadora do CCI. Afirmou que sempre estará participando das reuniões83

do CMI e fez a apresentação da agenda semanal do Centro de convivência84

do Idoso como o grupo de ginástica, grupos de artesanato entre outros.. Após85

passou-se a pauta deliberativa e foi apresentado através de data show a86

minuta do PLANO DE AÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO87

MAFRA - SC 2023., feita a apresentação com a leitura da minuta foi88

explicado da necessidade da aprovação de todos e que ainda seria enviada89

para a sra Danielle Kondlatsch para alguma possível alteração e que após90

seria colocado no grupo de whatsapp a minuta terminada para leitura de91

todos.Todos concordaram com o proposto aprovando a sugestão. Próxima92

pauta: Sobre propostas das empresas para elaboração do Protocolo PISC,93

Araci explicou referente ao cobrança da execução do PISC por parte do94

ministério publico, citou as correspondências enviadas do MP e da95

Procuradoria Municipal solicitando que se elabore o Protocolo PISC Municipal.96

Sobre a contratação de empresa para elaborar e redigir o PISC Araci passou97

a informação que a secretaria Danielle informou que no momento não dispõe98

de recursos para esse fim. Nada mais tendo a tratar deu-se por encerrada a99

reunião e Maria Inês convidou para a próxima reunião em dezembro.Eu Araci100

Turchen Makohin secretaria executiva dos conselhos lavrei a presente ata101

que segue com lista de presença anexo.102


